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１．点 鐘
２．国歌静聴
３．ロータリーソング(奉仕の理想)
４．インターアクトソング
５．来訪者紹介
６．米山奨学金贈呈
７．ＩＡＣ 会長・幹事バッジ贈呈式
８．会長報告

９．幹事報告
10．食 事
11．委員会報告
12．活動報告 群馬県立大間々高等学校ＩＡＣ
13．ＩＡ年次大会のご案内 河内 良範 君
14．点 鐘
15．ロータリーソング(それでこそロータリー)

例会終了後、定例理事会開催

◆会⻑報告 東郷会⻑
本日は、大間々高校ＩＡＣとの合同例会、また、例会

体験のゲストもいらしていますので、華やかな雰囲気の
なか皆さんの記憶に残る例会になれば嬉しく思います。
１．６月８日（木）桐生よしのやにて桐生４ＲＣ新旧会

⻑幹事会の開催を予定しています。本年度は我々
が幹事クラブでしたが、次年度は赤城ロータリー
クラブへ引き継ぎます。当クラブからは我々会⻑
幹事、⻘⼭エレクト、今泉副幹事が出席する予定
となります。

２．次週６月９日はこちら「うおせん」さんで開催する
今年度最後の通常例会になります。点鐘は通常ど
おり１２時３０分となりますので宜しくお願いい
たします。

以上

◆ビジター
体験例会 小林美香 様、奧村宏紀 様
米⼭記念奨学生 グェン ティ マイ フォン 君
大間々高校ＩＡＣ 副顧問 髙橋牧美 様

部⻑ 齋藤真優奈さん、副部⻑ 川岸蓮さん
大出美羽さん、⻘木采乃さん、藤生莉穂さん、

剣持優美さん、飯塚まいかさん、佐藤めぐみさん、
中島愛理さん、伏島章瑛さん、發知空さん、

村田真優さん、飯塚ちひろさん

◆幹事報告 池末幹事
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 6/19 最終例会(点鐘18:30 たつ吉) 6/26(休)
桐生南ＲＣ 6/21 さよなら夜間例会 6/28（休）
桐生赤城ＲＣ 6/20 さよなら例会(点鐘18:30 ホテル木暮)

6/27（休）
◇クラブ会報が到着しております

桐生赤城RC 5/23
◇その他
・ ６月のＲレートは１ドル１４０円となっています。
・ 「ロータリーの友 ６月号」が届いております。
・ 「ガバナー月信６月号(Ｖol.１２）」が届いております。
・ 「さよなら例会」の出欠席確認表を回覧しております。

回答がまだの方はご記入をお願い致します。
・例会終了後に「定例理事会」を開催致します。

群馬県立大間々高等学校ＩＡＣ合同例会

◆米⼭奨学金贈呈

米⼭記念奨学生
グェン ティ マイ フォン 君

◆ＩＡＣ 会⻑・幹事バッジ贈呈式
大間々高校ＩＡＣ

部⻑ 齋藤真優奈さん 副部⻑ 川岸蓮さん
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桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

●拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 早川ニコニコBOX担当

大間々高校ＩＡＣの皆さんようこそ
東郷会⻑、家住君、東郷(庸)君、阿左美君、新島君

さよなら例会には参加致します 向田君
奧村様、小林様 大歓迎 霜村君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩⼾君
次女千晶が結婚しました 須田君
女子の皆様 先日はあたたかい歓迎会を

ありがとうございました 城越君
一年間ご協力ありがとうございました 早川君
美喜仁さん先週はお世話になりました

渡邊さん ありがとうございます 津久井君

◇ロータリー財団 中里ロータリー財団担当
大間々高校ＩＡＣの皆さんようこそ

東郷会⻑、池末幹事、霜村君、⼭同君、髙森君
東郷(庸)君、阿左美君、堀江君、早川君

前原君、乾君、⼭形君
井本さん いつも早く来て色々教えてくださり

ありがとうございました
早川さん ニコニコＢＯＸ ハキハキした言葉遣いで

聞いていて元気が出ます
⻘⼭桃子さん 出席担当いつも早く来て色々教えて

くださりありがとうございました
中里さん スマイル いつも素敵な笑顔

ありがとうございます 松島君
入会式にいただいた花束。咲き続けているのは、スプレー

カーネーションです。花言葉は｢集団美｣。
ロータリーにぴったりだと思いました。 城越君

越塚ひとみさん、⼭形剛君
大間々高校進路支援講話ご苦労様でした。 江原君

次女千晶が結婚しました 須田君
「にんげん」配布２７０部。

１万６千歩歩いてしまいました 舩⼾君
欠席ばかりですいません 向田君

◆委員会報告
●クラブ運営委員会
◇出席報告 ⻘⼭桃子出席担当

会員総数５２名 (出席免除者１０名の内５名が出席の為)
出席率対象者４７名、出席率対象者出席人数３４名
欠席者１３名(内前メイク５名) 最終欠席者８名
出席率 ８２.９８％

◇米⼭BOX 江原米⼭奨学担当
次女千晶が結婚しました 須田君
野村さん、小林聡さん、⼭同さん

いつも気を遣ってくれてありがとうございます
江原さん いつも最後に俳句を読んでくれるのが

例会の楽しみのひとつです 松島君
大間々高校ＩＡＣの皆様 歓迎します

東郷会⻑、東郷(庸)君、金子君、城越君
⼭同君、阿左美君、舩⼾君、新島君、江原君

＜今日の一句＞ 上毛カルタ「誇る文豪 田山花袋」
『たずね来しわが故郷の浅茅沼月夜になくは雁ばかりかな』

江原君

活 動 報 告
群馬県立大間々高等学校ＩＡＣ

こんにちは。大間々高校ＩＡ部 部⻑の斎藤真優奈です。
４月から１年生７名が新たに加わり、部員が１３名となり
ました。念願だった男子部員も２名入部し、今年度の活動
の幅が広がることを期待しております。また、７月に開催
される年次大会に向けて部員たちが協力し、準備や運営に
携わっていきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

それでは、昨年度の活動報告をきせていただきます。

こちらは、桐生⻄ＲＣとの合同例会の様子です。２年生
６名が参加し、ＲＣ方達と顔を合わせ交流できる貴重な機
会となりました。

こちらは、７月に開催された年次大会の様子です。
『私=たちにできる環境対策(ＳＤＧＳ)』を大会テーマと
して、群馬大学の板橋教授による基調講演が開催されまし
た。コロナ渦でしたが２年振りに会場に集まって開催する
ことができました。今年度は桐生⻄ＲＣと大間々高校が担
当となりますので、準備･運営面で頑張りたいと思います。



こちらは、草木湖マラソンのボランティアに参加したとき
のものです。みどり市からお声がけを頂いて、初めての地
域の方との交流のあるボランティアに２年生６人で、参加
させていただきました。参加者の方々から好評だったと聞
きました。私達１年生はまだボランティアに参加していな
いので、たくさんお声がけいただけたら嬉しいです。

こちらは、赤い羽根募金をしたときのものです。
草木湖マラソンの時と同様に、みどり市からのお声がけを
頂いてさくらモールで２日間募金を行いました。
初めての募金活動だったので少し緊張していましたが、学
校の先生や地域の方々からのご協力のおかげで約２万円ほ
ど集めることができました。集まった募金はみどり市内の
障がい児・障がい者福祉施設、一人暮らし高齢者世帯、
⺟子・⽗子世帯、児童福祉施設等を対象とした事業に役⽴
てられます。

今年度の活動の予定はこちらになっています。

こちらは、８月に参加したみどり市の社会福祉協議会主催
のボランティア講座の様子です。３日間の日程の中で、
「災害が起きたらどうする？」というテーマでみどり市の
危機管理課の方から避難情報のポイントを聞いたり災害対
応ゲームを行ったりしながら災害を身近に感じ、災害につ
いて知る貴重な体験となりました。特にクロスロードゲー
ムという災害時を想定したゲームを行い、避難所には色々
な人がいて、それを知る手がかりであったりボランティア
をするときの参考にもなりしました。最終日には、災害食
の試食をしました。この３日間をとおして防災について学
び、地域とつながることの大切さを実感できました。

こちらは、１０月に参加した桐生・みどり市ボッチヤ大
会の様子です。地域で活動する多数のチームに混じって大
会に参加しました。結果は大健闘し、優勝することができ
ました。

こちらは、パラスポーツのボッチャ体験の様子です。みど
り市どこでも出前講座に申し込み、受講しました。１・２
年生は初体験でしたが、9月に実施されたオープンスクー
ルの部活動体験で紹介する予定で、これをきっかけにボッ
チャというパラスポーツについて深く知り、改めて色々な
人に知ってもらいたいと思います。 十

オープンスクールでは部活動体験で、ルール説明や審判
オープンスクールに参加した中学生もボッチャを体験し、
興味津々な様子で取り組んでいました。講座で体験したこ
とがいかせて良かったと思いました。

こちらは、点字体験の様子です。初めて取り組む生徒が多
く、点字のやり方や点字器の使い方など苦戦しながら取り
組みました。気がついたらみんな集中して取り組んでおり、
教えあったりしながらあっという間に時間が過ぎてしまい
ました。

桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
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手話

ボッチャ大会

各種ボランティアへの参加

新入生歓迎会
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《 次 例 会 予 告 》

さ よ な ら 例 会

６月１６日(金) １８：３０点鐘

伊香保温泉 ホテル木暮

理事会報告 ６月２日

１．春の家族旅行決算
決算書をもとに⻘⼭クラブ運営委員より報告があり、
承認されました。

２．各種拠金の達成状況について
越塚拠金委員⻑より、予算執行差異一覧表をもとに、
各拠金の達成状況を共有しました。

３．ＩＡ年次大会準備について
担当者間では打合せを進め、参加予定者には出欠確認
を行う。

４．釜⼭新⻄面ＲＣ、栃尾ＲＣとの交流について
今年11月は訪日、来年3月29日には姉妹クラブ更新締結
式と新⻄面ＲＣ創⽴33周年記念式典に合わせて当クラ
ブから訪韓する予定。栃尾ＲＣに対しても次年度に向
け接触をはかる。

5月26日 会 員 卓 話 （ 続 き ）

『 問題社員への対応について』
中島 俊太朗 君

３ 相談事例
〔相談②〕Ｂは正社員として弊社に入社し５年ほどの従業
員。この度、一身上の都合で退職しました。退職後にわ
かったことなのですが、Ｂは退職後同業他社を設⽴してい
るところ、退職する前から弊社の顧客に働きかけていたよ
うなのです。その結果、顧客の一部がＢに奪われてしまい
ました。退職時に競業避止誓約書を書いたにもかかわらず
このような行為に出るというのは許せません。さらに悪い
ことに、弊社退職時に未払いの残業代を請求してきたので
す。そもそも弊社は「業務手当」という名目で全社員に固
定で残業代を支払っています。合計すればむしろ払いすぎ
なくらいです。この点も念のため相談したいです。

４ 検討

ア 退職時の競業避止・秘密保持誓約書の有効性

職業選択の自由（憲法２２条１項）があるため、退職後
の競業等については、一定の制限の下にそれを制限するこ
とが可能。具体的には、競業が禁止される業務を特定して
いるか、競業避止特約の必要性、期間及び地域の制限（業
界の特性にもよる）、代償措置が十分か等を考慮する。
他方、秘密保持については、秘密情報の保護ハンドブック
（経済産業省）参照。ルール作りの重要性。接近の防御
（アクセス権付与の限定）、持ち出し困難化。

イ 固定残業代の制度設計

固定残業代が有効となるには、通常の労働時間の賃金に
当たる部分と労基法３７条１項に規定する時間外の割増賃
金に当たる部分が明確に判別される必要。賃金体系がきち

今年度の大間々高校の球技大会には新しくボッチヤが追加
されるなど、少しずつインタ一アクトの活動が広まってき
ています。

今年の目標は、昨年度よりもポランティア活動を増やして
行きたいと思っています。また、全校生徒が参加できる
ペットボトルキャップ回収などの活動を計画し実行に移し、
学校全体のボランティア意識を高めていきたいと思ってい
ます。

今年の目標

インターアクトの部員としてボラ
ンティアなどに積極的に参加す
る。

ペットボトルキャップ回収といっ
た校内でできる活動をしていく。

んとそうなっているか確認が必要（何時間の時間外労働で
合計いくらが割増賃金部分かを明確にする。）。不足する
場合には追加で支払うとの合意も必要。

→固定残業手当を嵩増しに使えない。就業規則の定めが
重要。

以上
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